

# Hidroeléctrica de El Guavio reduciría al 20% su operación por protestas en Cundinamarca

Septiembre 07, 2022 - 08:51 a. m. |

Por: Colprensa



Central Hidroeléctrica El Guavio.  
Foto: Colprensa

La Central Hidroeléctrica El Guavio, que actualmente produce el 7% de la energía en Colombia, suspendió a partir de este miércoles la operación de dos unidades de generación de energía ante la imposibilidad de realizar mantenimientos por manifestaciones en Ubalá, Cundinamarca.

Según argumentaron, Enel Colombia lleva tres semanas sin poder realizar los mantenimientos preventivos en la Central Hidroeléctrica El Guavio, lo que imposibilita verificar el correcto funcionamiento de sus unidades de generación.

Las unidades 1 y 5 de generación declaradas indisponibles aportan 500

## NOTICIAS RELACIONADAS



megavatios (MW) de los 1.260 MW de la capacidad instalada del activo.

**Lea además:** [Alquiler de vientres: Corte Constitucional pide al Gobierno regular la maternidad subrogada](#)

Advirtieron además que si no se garantiza la normalización de las actividades, la próxima semana declararán indisponibles otras dos unidades (2 y 4), lo que significa que la Central solo operaría al 20% de su capacidad instalada.

“La Central Hidroeléctrica El Guavio produce alrededor de 5.000 GWh/año, energía capaz de suplir las necesidades de 2 millones de hogares colombianos. El suspender la operación de sus unidades pone en riesgo inminente la seguridad y confiabilidad del Sistema Interconectado Nacional (SIN), y la prestación de un servicio público esencial para los hogares y las ciudades. Por lo anterior, hacemos un llamado urgente a las autoridades competentes para que garanticen la correcta operación de la Central y poder salvaguardar así la seguridad energética del país”, afirmó Eugenio Calderón, gerente de Enel Green Power & Thermal Generation de Colombia y Centroamérica.

La empresa sostuvo que a raíz de las manifestaciones, que este martes completaron 23 días, han tenido que aplazar seis jornadas de mantenimientos en la Central Hidroeléctrica El Guavio porque la comunidad de Ubalá no ha permitido el ingreso vehicular del personal que está a cargo de esta función.

**Le puede interesar:** ['Aeropuerto del Café': ¿Cuál es lío que no ha permitido que se culmine la obra?](#)

“La operación de la Central Hidroeléctrica El Guavio no es sostenible sin poder realizar las inspecciones que nos permitan identificar oportunamente posibles anomalías en los equipos, razón por la cual hemos tenido que declarar indisponibles las unidades 1 y 5, y próximamente lo haremos con dos adicionales que tenían programado su mantenimiento la siguiente semana. El operar las máquinas sin la certeza de su correcto funcionamiento, incrementaría el riesgo al que ya se enfrenta el sistema eléctrico colombiano y del personal que labora para la Central”, agregó Calderón.

Finalmente, hicieron una advertencia más, señalaron el no operar con normalidad este activo implica el aplazamiento de mantenimientos de otras plantas que deben cubrir la seguridad energética de Colombia, lo

Autoridades advierten que para el resto del año seguirán las lluvias significativas en el país





► POLÍTICA

## Duque admite que su "gran frustración" fue no haber visto la caída de Nicolás Maduro



► POLÍTICA

## "Cooperación judicial entre Colombia y Venezuela ya está activa": Armando Benedetti

### MAPA DEL SITIO

SERVICIO AL CLIENTE	SECCIONES	TEMAS	MULTIMEDIA	REPORTAJE 360	CLASIFICADOS
o renueve su suscripción a El País	Principal	Pico y Placa en Cali	Destacados	Oiga mire vea	Edictos El País
Faqs Registro	Cali	Salario mínimo 2022	Videos	Cali, una industria salsera	Venta de Casas
Faqs suscripciones digitales	Valle	Deportivo Cali	Fotos	Cali, la ciudad que no duerme	Venta de Apartamentos
Usuarios registrados vs suscriptores digitales	Opinión	Liga Águila	Infografías	La Hoja Sagrada	Alquiler de Casas
Contáctenos	Colombia	Fútbol Internacional	Especiales	Detrás del camuflado	Venta de Lotes
Iniciar sesión	Economía	Calendario	<b>ESPECIALES</b>	<b>CLUB SELECTA</b>	Alquiler de Apartaestudios
Regístrese	Deportes	Selección Colombia	El corazón de la salud	Automotriz	Alquiler de Locales
Información de versión móvil	Judicial	Videos de la Copa	Venezuela, crimen sin frontera	Calzado y Ropa	Bolsa de empleos
Ir a versión móvil	Mundos	<b>PLAN CIUDAD</b>	Por Cali lo Hago Bien	Descuentos en restaurantes	Negocios establecidos
Versión iPad	<b>METRO X METRO</b>	Eventos en Cali	Cali Sabe Bien	Descuentos en Entretenimiento	Prestamos e hipotecas
Síguenos en facebook	Vivienda nueva	Restaurantes en Cali	Río Cali	Descuentos en Salud y Belleza	Perros y mascotas
Síguenos en Youtube	Proyectos de vivienda nueva en Cali	Bares y discotecas en Cali	500 empresas más Exitosas del Valle	Deportivo	Publicar aviso clasificado
<b>SERVICIOS</b>	Proyectos de vivienda nueva en Jamundí	Conciertos en Cali	Cali se Ve		<b>AUDIENCIAS</b>
Pico y Placa Cali	Proyectos de vivienda nueva en Palmira		Marcas de Corazón		Audiencias El País
					<b>PROCESO REORGANIZACIÓN</b>

Síguenos en:

El País S.A. © 2014 | Cra. 2 No.24-46 Tel. (602) 898 7000 | Cali, Colombia

[Política y Tratamiento de Datos](#) | [Aviso Legal](#) | [Política de Cookies](#)

MANUAL SAGRILAFT | PROGRAMA DE TRANSPARENCIA Y ÉTICA EMPRESARIAL (PTEE)

Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia

Publicidad en Bogotá - Cadenacol

Tel. 6420800, Dirección: Carrera 14 # 85 - 68 Ofic 307